

NOMBRE DEL ALUMNO: EMMANUEL ALEJANDRO DELEON MENDEZ

FECHA: 17/02/2024

NOMBRE DEL DONCENTE: VERONICA MARTINEZ NICOLAS

NOMBRE DE LA MATERIA: MOTIVACION Y EMOCION

LEY DEL EFECTO RELATIVO.

Edward Thorndike (1874 – 1949) fue un famoso psicólogo reconocido por su trabajo en la teoría del aprendizaje que condujo al desarrollo del condicionamiento operante en el conductismo. Mientras que el condicionamiento clásico depende la generación de asociaciones entre eventos, el condicionamiento operante implica aprender de las consecuencias de nuestro comportamiento.

ORGANIZACIÓN CONDUCTUAL (PREMACK, PRIVACIÓN DE RESPUESTA).

1. Teoría de la respuesta consumatoria Esta teoría desarrollada por Sheffield y sus colaboradores fue la primera en poner en duda las normas del condicionamiento instrumental. Según Sheffield existen una serie de conductas propias de la especie que son reforzadoras por sí mismas. Ejemplos de estas conductas serían los hábitos de comer y beber. La teoría de la respuesta consumatoria hipotética que estas conductas constituyen una respuesta reforzadora por sí mismas. La idea revolucionaria de esta teoría consiste en investigar los tipos de respuestas reforzadoras en lugar de los estímulos reforzadores. 2. Principio de Premack Las ideas reflejadas en el principio de Premack supusieron un progreso en el pensamiento existente sobre los mecanismos de reforzamiento. Según este principio los reforzadores a los que se les debía dar importancia eran las respuestas en lugar de los estímulos. Conocido también como Principio de probabilidad diferencial, teoriza que cuando existe un vínculo entre dos estímulos (respuestas), aquella situación que tenga mayor probabilidad de ocurrir reforzará positivamente a la otra con menos posibilidades de ocurrencia.

EL DIAGNÓSTICO Y SU TIPOLOGÍA.

En medicina hay dos aspectos que tienen particular significado para hacer un Diagnóstico Clínico; por un lado, el profesional de la medicina se apoya de los conocimientos científicos que posee; así como de su experiencia profesional acumulada y, por otro lado, desde el punto de vista metodológico; donde la comunicación y la relación médico-paciente, es prioritario como parte del proceso dialéctico/interactivo, además de que contribuye a la retroalimentación entre los sujetos.

AUTOCONTROL.

. De tal manera que las personas que tiene problemas en controlar sus impulsos presentan dificultades en la regulación de uno o más aspectos de esta habilidad. Esta falta de regulación provoca que las personas con déficit de control de impulsos presenten una marcada tendencia a exhibir conductas irreflexivas y poco meditadas sin tener en consideración las consecuencias que pueden tener dichas conductas.

CONDUCTA ESTRATÉGICA

El comportamiento estratégico hace referencia a la forma en que una determinada empresa u organización piensa, opera y monitoriza sus estrategias comerciales.